

Este 1 de agosto, 'Feria A Tu Servicio' llega a plaza La Mariposa en San Victorino

- 72 entidades estarán dedicadas a brindar soluciones a los requerimientos de la comunidad.
- Para esta nueva jornada de atención la vocación será convivencia y comercio.
- Se ofrecerá, por primera vez en la feria, curso de manipulación de alimentos.

Bogotá, 29 de julio de 2025 (@SecGeneralBog). En el marco de la conmemoración del 'Día del Gobierno Servidor', la Secretaría General de la Alcaldía Mayor de Bogotá realizará el próximo viernes 1.º de agosto la novena edición de la 'Feria A Tu Servicio 202'. En esta ocasión, el evento se llevará a cabo en la plazoleta La Mariposa, ubicada en el sector de San Victorino, localidad de Santa Fe.

Entre las 8 de la mañana y las 4 de la tarde, 72 entidades: 41 del orden distrital, 16 del orden nacional, 14 empresas privadas y un organismo internacional, estarán dedicadas a brindar soluciones a los requerimientos de la comunidad, convirtiendo este espacio en el SuperCADE itinerante más grande de la ciudad.

Para esta nueva jornada de atención, cuya vocación será convivencia y comercio, se ofrecerá, por primera vez en la feria, un curso de manipulación de alimentos, el cual estará a cargo del SENA y permitirá la certificación de 80 participantes (40 en la jornada de la mañana (8:00 a.m. a 12:00 m.) y 40 en la jornada de la tarde (12:00 m. a 4:00 p.m.). Para realizar el curso, las personas deben tener más de 14 años, llevar fotocopia del documento de identidad ampliado al 150% e inscribirse previamente en la plataforma del SENA 'SofiaPlus'.

Otro de los servicios destacados en esta feria será la esterilización de perros y gatos, para lo cual habrá 150 cupos. Además de realizar sus trámites y solicitar servicios, quienes asistan este día a la plazoleta de La Mariposa podrán disfrutar de una variada agenda cultural, con la presentación de grupos artísticos locales y, además, acceder a lectura, gracias a la donación de 150 ejemplares literarios que hará IDARTES, a través de su programa 'Libro al Viento'.

Las alcaldías locales de Santa Fe, La Candelaria y Los Mártires, así como las secretarías de Gobierno y Seguridad, Convivencia y Justicia, apoyan la organización de la feria.

¡Rutas de servicios para todas tus necesidades!





En esta 'Feria A Tu Servicio' habrá más de 20 rutas de servicios, de las cuales se destacan:

Ruta de la Educación:

Curso de manipulación de alimentos del SENA para adquirir conocimientos, habilidades y actitudes necesarias que permitirán a los participantes ejercer su labor de forma segura e higiénica en cualquier entorno; y oferta educativa con ATENEA, la CUN y la Corporación Minuto de Dios.

Ruta de la empleabilidad:

Las personas podrán postularse a vacantes de empleo, obtener orientación laboral v conocer los procesos de selección del Estado.

Ruta de cuidado y bienestar:

La Feria también contará con el servicio de corte de cabello sin costo, trámites de Sisbén, vinculación a programas de protección a la vejez, Centro de Atención Distrital para la Inclusión Social (CADIS), Centros de Desarrollo Comunitario, acompañamiento riesgo psicosocial, asesoría en jardinería y huertas urbanas.

Ruta de protección animal:

Programa 'Salvando Patas', vacunación antirrábica gratuita y valoración animal. Esterilización de perros y gatos.

Ruta para niños, niñas y adolescentes:

Talleres, juegos, música, arte y apoyo psicosocial.

Ruta para jóvenes:

Inscripciones a convocatorias vigentes para el acceso a educación superior y cursos de ciclos cortos posmedia, ofertas de empleo, creación de hoja de vida, programas académicos técnicos y universitarios, fortalecimiento a liderazgos juveniles y apoyo a iniciativas, Casas de Juventud y definición de la situación militar.

Ruta de salud:

Afiliaciones y traslados de EPS, servicios de vacunación, toma de pruebas de VIH y sífilis, solicitud de expedición del certificado de discapacidad.





Ruta de la justicia:

Asesoría jurídica y Rutas de atención a:

- Mujeres víctimas de violencias
- Víctimas de presunto abuso de autoridad por parte de la fuerza pública
- Defensores y defensoras de derechos humanos
- Víctimas de violencia por orientación sexual e identidad de género

Ruta a comerciantes:

Trámites ante la Cámara de Comercio de Bogotá y la Secretaría Distrital de Hacienda.

Sobre el 'Día del Gobierno Servidor'

A través del Acuerdo 844 del 18 de agosto de 2022, el Concejo Distrital designó, de manera institucional en la ciudad de Bogotá, el primero de agosto de cada año como el 'Día del Gobierno Servidor', como una medida tendiente a generar la cultura de excelencia en el servicio al ciudadano por parte de la administración distrital.

¡Red CADE A Tu Servicio, construyendo ciudad con y para la gente!

